

Quelle bonne question ! Si je le savais réellement, je n'aurais sûrement pas eu ce chemin de vie que j'ai eu... à la recherche du bonheur... Pour faire court, là, tout de suite, ce qui me rend heureuse est exclusivement mon rôle de maman au quotidien, voir que je compte pour quelqu'un, qui a besoin de moi, constamment... Et l'affection que ma fille me donne. Le jour ou cela s'arrêtera, (de me sentir utile au quotidien) alors il faudra bien que je trouve autre chose, et je n'ai jamais été très douée pour ça jusqu'à maintenant... Ça, c'est ma réponse pour le présent, l'ici et maintenant !